

平成 29 年 10 月 14 日

『運』の最大化についての提案です

エザキグループ採用担当・チームプロライド監督
江崎孝徳

あなたの『運』って何ですか？ この切り出しはうさん臭いですね(笑) 実は僕、『運』でここまでできました。その運についてと最大化について提案があります。 ちょっと聞いてください。

僕の思う運ってやつは関わりあう人々の化学変化だと思っています。組み合わせ次第では何に変わるかわかりません。ある程度の、ほんの表面的なことは予測できますが、見当もつかないことがほとんどです。このスピーチも、考えつかなかった事の一つです(笑) 相性が良くても展開しないことも多いです、環境が整っていてもそれだけでは十分でなかったりします。私とあなたの相性が良かったとしても $5+5$ で 10 になるのか、 5×5 で 25 なのか、 $5 \div 5$ で 1 なのかやってみないと判らないことがあります。 判らないからと言って無駄にやると失敗も多い、するとやる気も無くなるなりますね。 そうならないように何か基準はないかと考えたことがあり見つけました。 それは共感する力です。これを見つけ応用していったので、レース活動はおろか商品開発、チーム運営、採用活動がスムーズに執り行え、仕上がりも良いものでした。 あらゆる場面で共感力を用いたので、仕事も楽しくアイデアも豊富で集中できる時間を多く過ごしてきました。 その結果自分一人以上の大きな成果を残すことが出来たんです。

ではなぜ僕がこのレース会場で採用活動するかというと、皆さんの目標に対して頑張り続ける部分に共感しているからです。 恐らくレースを離れても頑張る力は継続し、やり甲斐とリンクすると大きな力を発揮すると確信しています。

僕はお金と若さがあれば延々とレースをやりたいタイプです。そのようなタイプはそっとしておきましょう。手助け無くとも自信満々にやっていけるタイプです。しかし、レースで掴んだ自信を何かで活かしたいのであれば、エザキグループで試してみないですか？というお話です。

真夏の暑い中で多くの汗を流し、真冬の寒さの中で寒さを無視してでも打ち込めるなら、それを仕事に転用してはいかがでしょうか？ 自転車レースのようにトレーニングメニューと目標が明確にあり、目標に到達できればしっかりとしたものが得られます。サラリーマンの仕事は奥が深く、その業界のトップ企業ならアスリートと呼べる仕事人がワンサカいいまして共感の宝庫です。 成功のパターンを知り尽くし、ポジティブな組織であり、実践が楽しみな毎日が変わります。

これらは、新しい出会いによってもたらされ、その人脈で触変(科学変化する)します。今の人脈でこれ以上が望めないなら変化を起こしてみるもの良いかもしれません。そして約束された運を掴み、運を最大化して運用してみてください。その提案をパノラマゲストハウスで本日 10 月 14 日・15 時~16 時までお話しさせていただきます。

僕は、良かったことはみんなに展開し、良い思い出を作ってほしいと考えています。レースでも仕事でも、プライベートでもです。

僕は運が良いという自負があります(笑) これはラクをしているという意味でなく、持ち場で極限まで頑張って変化を受け入れポジティブにしているからです。どこをもって成功なのか人それぞれですが、今の私なりの提案できる成功を最大化する話で盛り上がってみましょう。これらの内容に共感できる方は訪れてみてください。読んでみて共感できない方は本紙を奇麗に丸めてクズカゴへ放り込んでください。 ではでは。

場 所 : パノラマゲストハウスのひと気の無いところで

時 間 : 15 時~16 時ぐらいまで

参加資格 : 上記内容に共感できた方